

えひめ教育の日 実施状況

えひめ教育の日とは

愛媛県では、県民総ぐるみで教育について考え、行動する契機となる日として「えひめ教育の日」(毎年11月1日)、「えひめ教育月間」(毎年11月)を制定し、学校や行政だけではなく、家庭や地域などが一体となって、教育の推進を図ることとしています。

今年度、本校では、「えひめ教育月間」中の行事として、創立70周年記念式・記念講演会及び創立70周年記念文化祭を実施しました。

事業名	創立70周年記念式・記念講演会
日 時	平成30年11月9日(金)10:00~12:00
場 所	体育館
参 加 者	来賓、同窓会役員、PTA役員、本校職員、本校生徒、保護者

創立70周年という大きな節目を迎えるに当たり、記念式・記念講演会を開催しました。記念式は多数の御来賓を迎え、厳粛な雰囲気の中で行われ、これまで培われた伝統を継承し、地域の期待に応えながら新たな校風を重ねて発展させていくことを誓いました。

記念講演会には本校24期卒業生の濱田初幸先生をお招きし、「陸の孤島からの挑戦ー母校の学びを支えにー」の演題の下、柔道を通じて学んだことを中心に、若い時の努力がいつか実を結ぶことを熱く語っていただきました。



事業名	創立70周年記念文化祭
日 時	平成30年11月10日(土)8:30~15:15
場 所	体育館、本館、第二教棟、中庭
参 加 者	保護者、一般来場者、本校生徒、本校職員

「未来へ繋げ 70 年の伝統 共に創ろう新たな歴史」の創立 70 周年テーマの下、創立 70 周年記念文化祭が開催されました。ステージ発表では、音楽発表、生徒会主催行事「70 年の歩み」など、この日のために準備した成果を生徒たちが披露しました。展示の部では、各クラスや部が、モザイクアートやステンドグラスで校内を彩るとともに趣向を凝らした教室展示を行い、御来場された方々に楽しんでいただきました。バザーの部では、各クラスや部によるちゃんこ鍋、焼き芋、たこ焼きなどの販売、PTA による焼きそば、お餅、野菜・水産物の販売を実施するなど大変盛況でした。当日は保護者の方に加え、地域の方々にも数多く御来場いただき、記念文化祭にふさわしい、大変有意義なものとなりました。

